
 

Ho letto e analizzato con grande attenzione i Manifesti Fiaip contenenti interessanti 

proposte a favore di un settore strategico come quello immobiliare e altre orientate 

ad agevolare l’operatività delle categorie professionali che offrono un contributo 

sostanziale e strategico a beneficio e a tutela del mercato e dei cittadini. 

 

Reputo sostanzialmente tutte le proposte condivisibili in particolare la necessità di 

rendere strutturali i vari Bonus fiscali “Casa” e, ancor più, il Superbonus quale misura 

proposta e voluta fortemente dal Movimento5 Stelle, grazie alla quale il settore 

edilizio-immobiliare ha avuto un forte impulso, soprattutto in relazione al mercato 

dell’usato, oltre ad aver agevolato la transizione energetica e lo sviluppo sostenibile 

nel nostro Paese, resi ancora più urgenti dallo spropositato aumento delle bollette 

energetiche. 

 

Molto importante sarà anche riuscire ad istituire un Ministero o una cabina di regia 

per la Casa e le politiche abitative affinché si possa realizzare una strategia 

Nazionale sulle città orientata a rendere tutti i nostri centri urbani “Smart” nei quali 

la sostenibilità e la digitalizzazione siano i pilastri di questo processo. 

 

In un Paese dove 8 cittadini su 10 sono proprietari dell’abitazione in cui vivono non 

può non essere al centro dell’azione di Governo il tema della Casa e queste 

proposte che vanno esattamente in questa direzione sono allineate con il 

programma del Movimento 5 Stelle. 

 

La “Casa” è nei desideri dei cittadini italiani e il Movimento 5 Stelle vuole favorirne 

l’accesso e la qualità nel viverla così come contenuto nelle proposte di Fiaip. 
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